Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0054/2017/AN

Antragsteller: B'90/Grünen, Bunte Linke

Antragsdatum: 12.07.2017

Federführung:

Dezernat IV, Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie

Beteiligung:

Betreff:

Ausbau der Photovoltaik bei städtischen Gebäuden

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 18. Dezember 2017

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	25.07.2017	Ö		
Bau- und Umweltaus- schuss	21.11.2017	Ö		
Gemeinderat	14.12.2017	Ö		

. .

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 25.07.2017

Ergebnis: verwiesen in den Bau- und Umweltausschuss

Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 21.11.2017

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 14.12.2017

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0054/2017/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10 69117 Heidelberg Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Beate Deckwart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Dr. Monika Gonser, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Manuel Steinbrenner, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Sandra Detzer
Felix Grädler
Peter Holschuh
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, den 12.07.2017

Tagesordnungspunkt Gemeinderat - Ausbau der Photovoltaik bei städtischen Gebäuden

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Stadtwerke Heidelberg (SWH) werden beauftragt, ein gesamtstädtisches Konzept zum Ausbau von Photovoltaikanlagen auf Gebäuden städtischer Tochtergesellschaften und Liegenschaften auf Basis der Solardachkatasterauswertung zu erstellen, um so das Potenzial für den Ausbau von Photovoltaikanlagen bei städtischen Gebäuden sinnvoll auszuschöpfen.

Begründung

Wir sehen bei den Gebäuden städtischer Tochtergesellschaften und Liegenschaften viel Potential für den Ausbau von Photovoltaikanlagen. Die Stadtwerke Heidelberg (SWH) setzen mit heidelberg ENERGIEDACH erfolgreich den Ausbau von Photovoltaik in Heidelberg um. Auf diesen Erfahrungsschatz und das Know How sollte die Stadt Heidelberg mit ihren Tochtergesellschaften zurückgreifen und wertvolle Synergieeffekte nutzen, um in einem gesamtstädtischen Konzept die in Frage kommenden Gebäude in einem entsprechenden Zeitverlauf sinnvoll mit Photovoltaikanlagen auszustatten.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, gezeichnet Bunte Linke

Antrag Nr.: